

FOTO: ARCHIVO / CARLOS ÁVALOS JIMÉNEZ



EL 29 DE MARZO FRENTE A CEB PUERTO MONTT

Campanil prepara su debut en la Liga Nacional Femenina

El máximo evento nacional cestero iniciará el 22 de marzo con cuatro encuentros inaugurales. En el caso de las auricielo, tendrán más días para alistar su estreno en la competencia.

Ámbar Traimante Aros
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Liga Nacional Femenina de Básquetbol tendrá su inicio con tres enfrentamientos en la Zona Norte y uno en la Zona Sur, marcando el comienzo de una nueva temporada llena de expectativas. En el caso de Basket UdeC tendrá fecha libre en

esta primera jornada, lo que les permitirá observar de cerca a varios de sus rivales.

El elenco dirigido por Patricio Fernández aprovechará la primera fecha para realizar labores de scouting. "Vamos a tener una ventaja ya que podremos ver jugar a Puerto Montt el sábado 22 que inicia la liga, ya que

con UdeC tenemos libre la primera fecha. Será de gran ayuda la observación que podamos hacer en base al juego que van a mostrar", contó el DT.

Incorporaciones y preparación

El plantel auricielo presenta importantes novedades para esta campaña. "Incorporamos a Camila Suárez como extranjera y estamos en la búsqueda aún de la segunda extranjera", reveló Fernández. Además, se suman "Josefina Viafora y Constanza Cárdenas de la Ufro, Amaya Véliz que viene de la Unab, Antonina Robles desde Puerto Montt y Francisca Ferrada que estudia en la Ucsch", agregó.

La preparación física es un aspecto que las jugadoras han priorizado. "Hemos estado trabajando a full para tener una buena temporada. Creo que la parte física es un factor fundamental para que nosotras andemos bien y podamos rendir de la mejor forma", explicó Bárbara Cousiño, capitana de la UdeC.

Enfoque en el juego propio

A la hora de enfrentar el primer partido como visitante, Cousiño explicó la filosofía del equipo. "Estamos enfocadas en nosotras, en siempre hacer un buen torneo, siempre preocupadas de nosotras más que de los rivales. Algo en lo que nos hemos estado enfocando es siempre nosotras primero y luego el resto, y creo que eso va a ser fundamental para tener una buena liga", afirmó la jugadora.

El Campanil femenino iniciará su andadura en la Liga Nacional el pró-

ximo viernes 29 de marzo cuando visite a CEB Puerto Montt, en lo que promete ser el comienzo de una temporada llena de desafíos para las universitarias, que buscarán mejorar lo realizado años anteriores y pelear por el título nacional.

Las metas del equipo son ambiciosas. "Llegar lo más arriba posible, ojalá y si Dios quiere jugar la final de la liga y poder ganarla. Para eso creo

que se preparan todos los equipos, para ir por el premio máximo", dijo Fernández. El técnico añadió que también mantienen el foco en la liga universitaria y en el nacional universitario, donde el año pasado perdieron la final por solo 5 puntos frente a la UVM.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl